

Wir nehmen Abschied von unserem Firmengründer
und Ehrenpräsidenten

Helmut Wagner

15.3.1925 – 24.1.2021

Helmut Wagner war ein Pionier der modernen Industrie, ein mutiger Unternehmer und ein unbeirrbarer Visionär. 1948 startete er die bis heute anhaltende Erfolgsgeschichte eines Familienunternehmens, das er mehr als 50 Jahre lang führte und das nach wie vor stark geprägt ist von seinem Pioniergeist. Aus der Gründung in schwierigen Nachkriegsjahren ist eine Unternehmensgruppe geworden, die heute 20.000 Menschen rund um die Welt beschäftigt. Das ist seinem Tatendrang, unternehmerischen Scharfsinn und Weitblick zu verdanken.

Helmut Wagner hat die Welt der Kunststoffe geprägt und damit einer ganzen Branche wichtige Impulse gegeben. Seine besonderen Verdienste sind unter anderem mit der Ehrenbürgerschaft der Stadt Rehau und mit dem bayerischen Verdienstorden gewürdigt worden.

In tiefer Trauer und aufrichtiger Dankbarkeit verneigen wir uns vor der Lebensleistung von Helmut Wagner. Sie ist uns Inspiration und Ansporn zugleich.

REHAU - MERAXIS - RAUMEDIC - ANKLAM EXTRAKT
Die Geschäftsleitungen sowie alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter